

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa Door to Door di Desa Nyalindung Tingkatkan Kewaspadaan Bencana dan Kejahatan

Sukabumi - [NYALINDUNG.XPRESS.CO.ID](http://NYALINDUNG.XPRESS.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 15:04



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galakkan DDS di Desa Nyalindung, Tingkatkan Kewaspadaan Bencana dan Kejahatan*

**Sukabumi** - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kesiapsiagaan masyarakat terhadap bencana alam dan kejahatan, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, bersama dengan Babinsa Koptu Isep Depi Sopyan, melaksanakan kegiatan Anjongsana/Door To Door System (DDS), Kamis, (25/04/2024). Kegiatan ini berlangsung di Kp. Pasirgede Rt. 03/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Selama DDS, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan

penting kepada warga, yang meliputi:

1. **Kewaspadaan Bencana Alam:** Mengingat tingginya curah hujan dan angin kencang yang sering terjadi, warga diharapkan mewaspadaai kemungkinan terjadinya longsor dan banjir bandang, terutama bagi mereka yang tinggal di pinggir sungai dan daerah perbukitan.
2. **Respons Bencana:** Aipda Suhendar mengajak warga untuk saling bahu membahu dalam menghadapi bencana. Beliau menekankan pentingnya kerjasama dan laporan cepat ke Bhabinkamtibmas atau pihak terkait apabila terjadi bencana, serta mengingatkan untuk selalu berdoa agar dijauhkan dari segala bahaya.
3. **Waspada Human Trafficking:** Himbauan diberikan kepada warga untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), yang merupakan ancaman serius di banyak daerah.
4. **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Untukantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), Aipda Suhendar mengingatkan pentingnya menggiatkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam memperkuat kesiapsiagaan dan keamanan di Desa Nyalindung. Aipda Suhendar Romdoni menegaskan, "Kami berharap melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya kesiapsiagaan dan kerjasama dalam menghadapi berbagai kemungkinan dapat terus meningkat. Bersama kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan siap menghadapi segala situasi."

Dengan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat, diharapkan Desa Nyalindung dapat lebih aman dan siap dalam menghadapi potensi bencana alam serta mengurangi risiko tindak kejahatan di wilayah tersebut.